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郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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市政协十三届二次会议今日议程：

上午9：00 列席市十四届人大二次会议开幕会
听取郑州市人民政府工作报告及其他报告
下午2：30 市政协表彰大会 主持人：王璋
1.表彰优秀调研报告 2.表彰优秀提案和先进承办单位 3.表彰优秀政协委员
下午3：30 小组会议 讨论市政府工作报告

本报讯 昨日上午9时，在雄壮的国
歌声中，中国人民政治协商会议郑
州市第十三届委员会第二次会议
在省人民会堂隆重开幕。

市政协十三届二次会议应出
席委员 549 人，实到 519 人，符合规
定人数。

市委副书记、市政协主席王璋，
市委常委、统战部长王跃华，市政协
副主席张建国、朱专兴、张冬平、李新有、
张民服、崔凡、李玉辉、吴 晓君、
王顺生、薛景霞，秘书长陈松林
在主席台前排就座。张建国主持
会议。

市领导吴天君、马懿、胡荃、
白红战、高建慧、郭锝昌、孙金献、
王哲、薛云伟、黄保卫、张建慧、姚待献、
张延明、尚守道、王德山、周长松、
赵明恩、王广灿、王贵欣、王铁良、
范强、沈庆怀、刘东、马健、杨福平
和韩世联、张义清、苏理明、李国记、
董继峰、王家和、于东辉、刘建国等
到会祝贺并在主席台就座。

祖松臣、陈西川、何建生也在
主席台就座。

王璋代表政协郑州市第十三
届委员会常务委员会向大会作工
作报告。

王璋说，2014 年是第十三届市
政协的开局之年，也是继而有为、承
而有新，奋力开创工作新局面的一
年。一年来，在中共郑州市委的坚
强领导下，在历届市政协打下的良
好基础上，市政协常委会团结带领
全市广大政协委员，努力探索新常
态下政协工作新思路新方法新举
措，积极推进协商民主，认真履行政
治协商、民主监督、参政议政职能，
切实发挥在凝聚各界共识、助推改
革发展、促进社会和谐等方面的独
特优势，为全市经济社会发展作出

了积极贡献。一是坚持围绕思想建
设强化理论武装，始终保持正确政
治方向；二是坚持围绕完善体制机
制落实改革举措，积极提升政协工
作水平；三是坚持围绕发展大局推
进协商民主，发挥优势服务科学决
策；四是坚持围绕民本理念下移工
作重心，忠实践行敬业为民主旨；五
是坚持围绕团结民主营造和谐气
氛，广泛汇聚各方力量智慧；六是坚
持围绕提升素质加强自身建设，努
力培养履职尽责能力。

王璋表示，2015 年是全面深
化改革的关键之年，是全面推进
依法治国的开局之年，是贯彻落
实习近平总书记在庆祝人民政协
成立 65 周年大会上的讲话精神的

重要一年，也是我市“十二五”规
划的收官之年。新形势下，做好
2015 年市政协工作，意义重大而
深远。要适应新常态，巩固共同
思想基础；围绕新部署，努力助推
改革发展；把握新要求，积极推进
协商民主；顺应新期待，倾力促进
民生改善；开创新境界，凝聚各方
强大力量；树立新形象，不断提升
履职能力。

王璋最后说，让我们紧密团结在
以习近平同志为总书记的中共中央周
围，在中共郑州市委的坚强领导下，开
拓创新，扎实工作，不断开创政协工作
新局面，为在全省率先全面建成小康
社会，加快推进以航空港实验区为统
揽的郑州都市区建设而努力奋斗！

李新有代表政协郑州市第十
三届委员会常务委员会作市政协
十三届一次会议以来提案工作情
况报告。

市政协十三届一次会议以来，广
大政协委员、政协各参加单位和政协
各专门委员会，积极通过提案履行
职能。一年来，市政协共收到提案
645 件，经审查立案 590 件。截至
2014年11月30日，提案已全部办复。

往届市政协副主席杭惠兰、
王 克臣、刁文、丁朝选、许永璋、
李生盛、谷秀峰、江武生、顿啟明、
王 希玲、王力建、王敬轩、田涛、
武国瑞、张万一、邓庆洲、王薇参加
会议。50 名公民代表应邀列席开
幕会。

本报讯 昨日下午，出席市政协十三届
二次会议的委员分组审议了政协常委
会工作报告和提案工作报告。市委副
书记、市政协主席王璋，市政协副主席
朱专兴、张冬平、李新有、张民服、
崔凡、薛景霞，秘书长陈松林参加了分
组审议。委员们对两个报告给予了充
分肯定和高度评价,并一致赞同常委会
工作报告对今年的工作安排。

议政建言有发展、有成效

民革组的委员们一致认为，去年

市政协紧扣我市改革发展的热点难点
问题，议政建言有发展、有成效，关注
问题也在不断扩展，涉及全市经济社
会发展的方方面面，比如航空港区、城
市精细化管理、生态水系、三城联创、
雾霾天气治理、养老服务体系、延长地
铁运营时间等，精准发力，助推发展。

履行职能有创新、有新意

民进、农工党组的委员们认为，
市政协履职有创新、有新意，认真研
究新常态下的政协建设的特点和规

律，出台了许多创新举措，比如双月
协商座谈会、委员量化考核办法
等。工商联组的委员们提出，要继
续把提案的“一次性办理”转变为

“跟踪问效式办理”，持续推动问题
解决，提升政协工作水平。

推动协商活动走进群众

体育、新闻出版组多位委员谈
到，要积极加强委员队伍建设、强化
考核管理、优化激励机制、搭建履职
平台，充分发挥委员作用，变年委员

为 365 天委员。经济组委员们则认
为，今后应该多反映社情民意，要把
老百姓的心声真正带到会上来，让
群众走进政协，让政协走进群众。

王璋在参加分组审议时说，新形
式、新常态的大背景为政协委员发挥
才能提供了更好平台，政协委员要成
为发扬协商民主、服务改革发展的主
力军，要履职尽责、敬业为民，要在提
出问题的角度、研究问题的深度、议
政建言的力度上下工夫，力求提出更
多有价值的提案，争当模范委员。

协商议政共谋改革大计 履职尽责促进民生改善
市政协委员分组审议政协常委会工作报告和提案工作报告

昨日上午9时，市政协十三届二次会议在省人民会堂隆重开幕。

市政协十三届二次会议隆重开幕
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